
ПРОЧИЕ ВОПРОСЫ 

Празднование Двадцатого совещания АНТКОМа 

18.1 Научный комитет рассмотрел следующие различные варианты празднования 
Двадцатого совещания АНТКОМа в 2001 г.: 

• посвятить часть издания CCAMLR Science 2001 года результатам съемки 
АНТКОМ-2000 (например, поместить страницу вводного текста, а после 
нее – избранные работы по съемке АНТКОМ-2000); 

• организовать торжественный ужин во время Двадцатого совещания 
АНТКОМа и пригласить на него почетных гостей, сделавших 
существенный вклад в работу АНТКОМа; 

• выпустить памятный значок и футболку, дизайн которых можно 
определить на конкурсной основе; и 

• выпустить памятную почтовую марку. 

18.2 К этим вариантам было привлечено внимание Комиссии. 

Справочник по определению видов 

18.3 В ходе обсуждения Научный комитет определил необходимость пересмотра 
публикации FAO Species Identification Sheets. Р. Шоттон (наблюдатель от ФАО) 
сообщил, что этот пересмотр может быть проведен в сотрудничестве с ФАО. Этот 
процесс включает заключение контрактов с авторами и публикацию 
пересмотренных изданий. 

Административная поддержка докладчикам 

18.4 Научный комитет отметил затруднения, испытывавшиеся докладчиками при 
работе с предоставленным Секретариатом компьютером (например, в четвертый 
день совещания компьютер «зависал» три раза). Научный комитет рекомендует, 
чтобы на следующем совещании качество предоставляемых докладчикам услуг и 
оборудования существенно улучшилось. Минимальные требования следующие: 

• надежный компьютер и принтер;  
• подключение к Интернету; и 
• достаточное помещение для работы. 

ПРИНЯТИЕ ОТЧЕТА 

19.1 Отчет Девятнадцатого совещания Научного комитета был принят. 



ЗАКРЫТИЕ СОВЕЩАНИЯ 

20.1 Это было последнее совещание под председательством Д. Миллера. Уходя с 
поста Председателя, Д. Миллер рассказал о 17 годах работы с АНТКОМом. 

«Уходя с поста Председателя Научного комитета, я вспоминаю о моих 17 годах 
работы с АНТКОМом. 

Во-первых, я считаю, что мне очень повезло. Я горжусь, что на мою долю выпало 
быть должностным лицом во время, когда, как мне кажется, имели место основные 
достижения АНТКОМа. Мне повезло, что когда я был Созывающим Рабочей 
группы по крилю, я принимал участие в:  

(i) принятии ограничений на вылов криля, что явилось большим 
шагом на пути к предохранительному управлению промыслом; и  

(ii) объединении Рабочей группы по крилю и Рабочей группы по 
CEMP, что не только привело к созданию WG-EMM, но и 
подготовило почву для эффективного экосистемного 
мониторинга, являющегося сутью Статьи II.  

Во время моего краткого пребывания на посту Председателя Научного комитета 
АНТКОМа я был свидетелем: 

(i) новой оценки запасов криля в Районе 48 путем проведения 
съемки АНТКОМ-2000; 

(ii) введения относящихся к торговле мер с помощью Системы 
документации уловов клыкача; 

(iii) развития единой регулятивной системы; и 

(iv) создания экспериментальной промысловой стратегии при 
ярусном промысле клыкача. 

Во-вторых, мне очень повезло с дружеской поддержкой, которую мне оказывали 
все страны-члены Комиссии, Научного комитета и его различных рабочих групп. 
Это дало мне возможность работать с группой исключительных людей – 
преданных своему делу и горящих идеей  профессионалов. Работа с моими 
коллегами и друзьями произвела на меня неизгладимое впечатление и вызвала 
восхищение АНТКОМом и уважение к его деятельности. 

В-третьих, я бесконечно благодарен за безустанную поддержку Секретариата, 
сотрудники которого оказывали неоценимую помощь и благодаря которым мне 
удалось хоть что-то сделать. Я знаю, что без их помощи АНТКОМу, и особенно 
Научному комитету было бы гораздо тяжелее. Я желаю удачи моему преемнику д-
ру Хольту, и заверяю вас, что с постоянной поддержкой Секретариата вам будет 
гораздо легче работать в будущем, что вы будете, так сказать, в хороших руках.  



И в заключение я хочу сказать, что с нетерпением жду, когда можно будет начать 
помогать своему преемнику в его работе и снова взаимодействовать с моими 
коллегами в этом зале. Вооружившись этой угрозой, я спокойно смотрю на свое 
будущее в АНТКОМе вообще, и в Научном комитете в частности.» 

20.2 Закрывая совещание, Д. Миллер сердечно поблагодарил весь АНТКОМ. 

20.3 От имени Научного комитета И. Эверсон поблагодарил Д. Миллера за 
неустанное лидерство, а также за его прочую работу в рамках АНТКОМа. Все 
члены Научного комитета с удовольствием будут работать с Д. Миллером на 
предстоящих совещаниях. 

20.4 В память о времени, в течение которого Д. Миллер занимал 
председательское кресло, Д. Рамм от имени Научного комитета и всех, кто 
работает в АНТКОМе, вручил ему председательский молоток. 


